

校訓

- 明るい子ども
- 考える子ども
- がんばる子ども

にれ



下川町立下川小学校

学校便り

第5号

令和7年8月29日発行

【年度の重点】どの子にも「笑顔」と「自信」そして「居場所」を！

「2学期も本校教育活動への温かいご支援、お願いいたします！」

下川小学校長 高館 正司

27日間の夏休みを終え、8月21日から2学期が始まりました。

21日、「おはようございます」と元気なあいさつとともに、たくさんの荷物を手にした子どもたちの表情はとても明るく、私にとって気持ちのよい朝でした。2学期のスタートを楽しみに張り切って登校してきた「下小っ子」の様子に安心しながらとてもうれしく思ったところです。

例年思うことですが、学校の主役は「子どもたち」なのだと感じる8月です。保護者・地域の皆様、夏休み期間の目配り・心配り、本当にありがとうございました。

さて、2学期の始業式では、以下のようなお話をしました。（一部抜粋）

さあ、1年で最も長い2学期です。今は、とても暑い毎日ですが、2学期が終わる頃には、雪がいっぱい積もって、ジャンパーなどを着て登校していることと思います。夏、秋、冬…3つの季節の変化を楽しみながら、勉強はもちろん、友達との時間、学校行事などに全力で取り組んでほしいと思います。

1学期は、「あいさつや返事をしよう」「なかよくしよう」「よく聞こう」を大切にしてほしいとお話しました。2学期もこの3つを大切に学校生活を過ごしてほしいことは変わりませんが、さらに1つ「最後までやり抜こう」を大切にしてほしいです。目標をもってあきらめず、一生懸命取り組む「下小っ子」の姿を期待します。

マラソン記録会、学習発表会…一人一人ががんばる姿、学級みんなで真剣に取り組む姿を楽しみにしています。

2学期は、学校教育活動の充実期と考えます。多くの学校行事や各学年の取組が計画されています。自分の力を試す場面、友達と協力する場面…日々の学習を積み重ねることで「できた」という達成感や学校行事を通して友達と協力する喜びやあきらめずに取り組むこと等を学んでほしいと願っています。

保護者、地域の皆様、2学期も本校教育への温かいご支援・ご協力をお願いいたします。

（前期学校評価、ありがとうございました！）

1学期に実施しました前期学校評価にご協力いただき、ありがとうございました。担当ごとに学校評価結果を踏まえ、成果と課題を整理し、改善の方向性や具体的な取組にまとめ、2学期の教育活動に全校で取り組んでいるところです。また、本校教育に対して貴重なご意見もいただきました。いただいたご意見は、教職員で共有し、今後の学校・学級経営に生かしてまいります。

9月の主な行事予定

- 1日(月) 安全点検日
- 2日(火) 全校4時間授業
- 3日(水) 1日防災学校(中・高)
- 4日(木) 前期委員会(最終) 1日防災学校(低)
- 8日(月) PTA生活広報部「給食試食会」
- 10日(水) マラソン記録会(中)
- 11日(木) マラソン記録会(低) 全校5時間授業
小中一貫会議(代表)

- 12日(金) マラソン記録会(高)
- 15日(月) 敬老の日
- 16日(火) 職員会議
- 18日(木) 後期委員会①
- 19日(金) 芸術鑑賞
- 23日(火) 秋分の日
- 25日(木) 全校5時間授業
- 29日(月) 全校朝会
- 30日(火) 通知表配付日

（ご連絡）

配付しております年間行事予定表には、今年度の「町民文化祭」、11月1日(土)～2日(日)と記載しておりますが、町民文化祭実行委員様より、10月25日(土)～26日(日)との連絡がありました。よろしくお願いいたします。

尚、今年度は、1年生～3年生までの「合唱」発表を通して、子どもたちのがんばりや教育活動の一端をお伝えする予定です。

力作が並んでいます

21日、元気に下小っ子が登校してきました。全児童が揃って始業式に参加し、2学期がスタートしました。ランドセルの他にも大きな袋を持って登校してきた子がたくさんいました。夏休み中の課題や2学期に使う学習道具を持ってきていたようです。

1～3年生の教室の前には、その夏休みに取り組んだ作品を展示しています。また、4～6年生は、本日自由研究発表会を行い、各グループで夏休みに取り組んだ課題を発表しています。

充実した夏休みだったことが分かるものばかりです。保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。2学期も様々な場面でご理解とご協力いただくことと思います。よろしくお願いいたします。



マラソン記録会 練習が始まります

9月10日～12日にマラソン記録会を予定しています。2学期早々、マラソン記録会に向けての練習が始まりました。今年度のコースはグラウンドだけではなく、学校の回りを走ります。自分の記録を伸ばせるように、日々の練習が大切です。最後までがんばる粘り強さを身に付けることができ、また、ゴールする達成感を味わうことのできる行事です。

まだまだ暑い日がありますが、体調に気をつけながら練習に取り組んでいきます。

図書室 整備しました

夏休み中に、図書担当者が中心になり、図書室の本を読みやすいように整理しました。例年、学校評価で読書の項目が低いため職員間で話し合い「本との距離を近づける」というテーマの基、まずは本を手にとってもらえる環境整備から始めています。また、2学期は、新刊も入りました。ご家庭でも、本に興味をもてるように一緒にお子さんと読書してみませんか。



お祭り

① 31日（日）の下川うどん祭りに4～6年生の鼓笛隊が『夏祭り』を演奏します。お時間のある方は、是非、会場でご鑑賞ください。（演奏予定時刻 9：20～）

②今年度も児童会でリングプルの回収を行っています。集めたリングプルは中学校の生徒会と一緒に道新のリングプル回収事業に協力しています。ご家庭でリングプル回収にご協力いただき、たくさん集まったら学校に持ってきてください。よろしくお願いいたします。